
5 Pièces

103 m²

Réf. 10065

2 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  l'une  des  résidences  les  plus  prisées  de  la  pointe  Croisette,

sécurisée avec gardien et parfaitement situé à quelques pas des plages

et du Palm Beach, cet appartement contemporain, entièrement rénové

avec  des  matériaux  de  qualité  et  une  décoration  moderne  raffinée,

profite d'une jolie vue dégagée sur la mer. Sur près de 105 m², offrant

une triple exposition depuis ses 3 terrasses, il compte un vaste séjour /

salle  à  manger  avec  cuisine  entièrement  équipée,  une  chambre  de

maître  avec  dressing  et  salle  de  douche,  2  chambres  ensuite,  ainsi

qu'un toilette invités. Bien vendu soumis au statut ...

In  one  of  the  most  sought-after  residences  on  the  Pointe  Croisette,  this

contemporary flat has been fully renovated with quality materials and refined modern

decor,  and  boasts  lovely,  unobstructed  sea  views.  It  features  a  large  living/dining

room  with  fully-equipped  kitchen,  a  master  bedroom  with  dressing  room  and

shower room, two further bedrooms and a toilet.With almost 105 m² of living space

and triple exposure from its 3 terraces, it  comprises a spacious living/dining room

with  fully-equipped  kitchen,  a  master  bedroom  with  dressing  room  and  shower

room, 2 en-suite bedrooms and a guest ...

DOUGLAS ELLIMAN CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES
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